



Paris, le 30 Septembre 2015

## Et de trois ! Le Groupe Groupama remporte le Challenge Entreprise de La Parisienne

**Dimanche 13 septembre 2015, 489 collaboratrices, représentant 26 entreprises françaises et internationales du Groupe Groupama, ont participé à la 19<sup>ème</sup> édition de la course La Parisienne. Pour la troisième année consécutive, le Groupe Groupama termine à la première place du Challenge Entreprise.**

Le Groupe Groupama est fier de l'enthousiasme de ses coureuses pour cette manifestation sportive. Pour sa 8<sup>ème</sup> participation, elles étaient presque 500 coureuses, venues de différentes entreprises françaises du Groupe, mais également de filiales internationales telles que Groupama Assicurazioni (*Italie*), Groupama Sigorta (*Turquie*) et Groupama Asigurari (*Roumanie*).

Au-delà de ce trophée, le Groupe Groupama est reconnaissant de l'engagement de ses coureuses, de plus en plus nombreuses chaque année, dans une course qui soutient la Fondation pour la Recherche Médicale dans la lutte contre le cancer du sein. A cette occasion, et ce depuis 8 ans, le Groupe Groupama remet un don de 15 000 euros à la Fondation pour la Recherche Médicale.

### Contact presse

Guillaume Fregni – [guillaume.fregni@groupama.com](mailto:guillaume.fregni@groupama.com) – Tél. : 01 44 56 28 56



### A propos du groupe Groupama

Fort de ses trois marques – Groupama, Gan, Amaguiz, le groupe Groupama, l'un des premiers groupes d'assurance mutualistes en France, développe ses activités d'assurance, de banque et de services dans onze pays. Le groupe compte 13 millions de clients et 34 000 collaborateurs à travers le monde, avec un chiffre d'affaires de 13,6 milliards d'euros. Retrouvez toute l'actualité du groupe Groupama sur son site internet ([www.groupama.com](http://www.groupama.com)) et sur son compte Twitter ([@GroupaGroupama](https://twitter.com/GroupaGroupama)).